

iehrjahres und damit für die weitere Stärkung der Kampfkraft der Partei eine hohe Verantwortung. Ihnen ist daher zur Erfüllung ihres Parteauftrages eine qualifizierte Anleitung und Unterstützung zu geben.

- Durch die Bezirks- und Kreisleitungen - aber auch durch die Parteiorganisationen in den Großbetrieben - sollen vor allem in Vorbereitung des neuen Parteielehrjahres Kurzlehrgänge, Wochenendschulungen und Abendkurse zur Aus- und Weiterbildung von Propagandisten organisiert werden.
- Größeren Raum in der Arbeit mit den Propagandisten müssen die mündlichen Konsultationen einnehmen. Sie sind von den Bildungsstätten der Partei zu organisieren, um den Genossen bei der individuellen Vorbereitung auf das spezielle Thema Hilfe und Unterstützung zu geben.
- In Beratungen und Lehrgängen zur Anleitung und Qualifizierung der Propagandisten sind stärker methodisch-pädagogische Kenntnisse und Erfahrungen zu vermitteln.

Eine wichtige Rolle bei der Durchführung des Parteielehrjahres haben die Propagandistenaktivs bei den Bezirks- und Kreisleitungen. Sie werden von den Abteilungen für Agitation und Propaganda geleitet und konzentrieren sich in ihrer Arbeit vor allem

- auf die Qualifizierung und Unterstützung der Propagandisten,
- auf die Verallgemeinerung der besten Formen und Methoden bei der Verbreitung des Marxismus-Leninismus,
- auf die Übermittlung methodisch-pädagogischer Kenntnisse an die Zirkel- und Seminarleiter.

Die Veränderung der Parteischulung erfordert von den *Parteileitungen aller Grundorganisationen* eine verantwortungsbewußte Einstellung, größere Selbständigkeit und Initiative bei der inhaltlichen und organisatorischen Vorbereitung und Durchführung der marxistisch-leninistischen Bildungsarbeit im Rahmen des Parteielehrjahres. Alle Grundorganisationen beschließen in einer Mitgliederversammlung bis Ende August 1965 die Maßnahmen zur Durchführung des Parteielehrjahres in ihrem Bereich. Ausgehend von den bisherigen Ergebnissen der marxistisch-leninistischen Schulung und nach Aussprachen mit den Parteimitgliedern ist festzulegen, welche Zirkel, Seminare oder Vortragsreihen in der Grundorganisation stattfinden. Gleichzeitig ist die konkrete Thematik der Zirkel, Seminare oder Vortragsreihen des Parteielehrjahres zu beschließen.

Um eine wirkungsvolle Schulung durchführen zu können, muß der